

ASIP

La recaudación de febrero fue de 457 millones de pesos

La recaudación de febrero ascendió a los 457,7 millones de pesos, es decir un incremento del 22,64 por ciento en comparación con el mismo período del año pasado. Del total recaudado, Ingresos Brutos –que mide la variación de la actividad económica– representó el 91,0 por ciento de los ingresos, con un total de 418,4 millones de pesos.

El menor ritmo de crecimiento de la recaudación de febrero puede explicarse porque durante el mes pasado hubo 18 días hábiles de recaudación frente a 22 días de enero.

Por otro lado, hubo una reducción de las retenciones del Sistema de Recaudación y Control de Acreditaciones Bancarias (Sircreb) que tuvo incidencia en todo el país, por el menor movimiento económico registrado en febrero. El Sircreb es un sistema que permite el cumplimiento de los regímenes de recaudación de Ingresos Brutos correspondientes a los contribuyentes locales como así también aquellos que están vinculados a los convenios multilaterales. En el caso de Santa Cruz fueron 55 millones de pesos menos.

Por Sellos, la provincia recibió ingresos equivalentes a los 30 millones de pesos. Esto representó el 6,57 por ciento del total recaudado. Y por otros tributos, fueron 9,1 millones de pesos.

Del total de ingresos percibidos por la Agencia Santacruceña de Ingresos Públicos (ASIP), los recursos coparticipados a los municipios fueron de 141 millones de pesos.

Para más información

www.asip.gob.ar

Acerca de ASIP

La Agencia Santacruceña de Ingresos Públicos (ASIP) fue creada por Ley N° 3.470 de fecha 19 de abril de 2016, con el fin de concentrar en un único organismo la tarea de determinación, fiscalización y percepción de los tributos provinciales, así como la

administración del Catastro Territorial.

ACUMULADO ACTUAL	
VIERNES 24 DE FEBRERO 2017	IMPORTE
Ingresos Brutos	\$ 418.471.160,14
Sellos	\$ 30.095.390,07
Rifas	\$ -
Otros	\$ 9.191.038,97
Total General	\$ 457.757.589,18